
Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten Claudia Stamm 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
vom 31.01.2017

Nutzung der Steuervordrucke
 
Ich frage die Staatsregierung:
 
1. Wie viele Vordrucke zur Einkommensteuererklärung wer

den in Bayern jährlich (2013/2014/2015 bitte gesplittet) 
an Privatpersonen versandt?

2. Wie viele Privatpersonen haben diese Vordrucke in den 
Jahren 2013, 2014 und 2015 jeweils zur Einreichung ihrer 
Einkommensteuererklärung genutzt?

3. Ist von der Staatsregierung geplant, zukünftig weniger 
Vordrucke in Papierform zu versenden? 

Antwort
des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesent-
wicklung und Heimat
vom 20.02.2017

Zu 1.:
Für die genannten Zeiträume wurden folgende Vordruck
mengen im Rahmen des jährlich stattfindenden Versandes 
der Steuererklärungen an Privatpersonen versendet:
Jahr: 2013 2014 2015

Anzahl der Vordrucke: 1.226.865 1.145.448 1.077.418 

Zu 2.:
Dazu werden keine Erhebungen durchgeführt, sodass keine 
konkreten Fallzahlen genannt werden können. Bei Abgabe 
einer elektronischen Steuererklärung wird allerdings die 
künftige Zusendung eines Vordrucks in der Regel prozess
gesteuert unterbunden.

Zu 3.:
Der Versand der Steuererklärungsvordrucke wird in Bayern 
nach erfolgter Ausschreibung mithilfe einer Fremdfirma 
durchgeführt. Im Rahmen dieser Vergabeverfahren findet 
regelmäßig eine Evaluierung und Optimierung des Ver
sandes der Steuererklärungen statt. 
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